

Acude el Secretario de Gobernación a la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (FERNANDO DAMIÁN).- Día cuatro de la discusión del Presupuesto de Egresos 2023, y hasta el momento solo se han aceptado 3 de las 2 mil 265 propuestas de modificación. Por la tarde, llegó a la Cámara de Diputados el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, para reunirse con el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, para revisar el avance de la discusión presupuestal. Sin embargo, los representantes de los medios informativos abordaron al funcionario y le preguntaron sobre la reforma electoral. Él aseguró que hay avances, que se sigue negociando con los grupos parlamentarios y sostuvo que habrá reforma".



https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACxVEGiuQqledLc&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33 844BAA%21262&parId=root&o=OneUp